
Abg. Geske fragte, ob der Verwaltung bekannt sei, dass in Brandfällen von Photovoltaikanlagen 
für die Feuerwehr eine erhöhte Stromschlaggefahr ausgehe. 
 
Ltd. KVD Ganseuer sagte, dies sei bekannt. Die Verwaltung werde die Angelegenheit kurzfristig 
aber noch mit dem Kreisbrandmeister erörtern. 
 
Anmerkung der Verwaltung: 
Nach Auskunft des Kreisbrandmeisters werden die Feuerwehrkräfte zur Zeit hinsichtlich dieser 
Problematik geschult. 
 


